



Date limite :

Mardi 30
Novembre

-1

Histoire de Isma - Victime de violence policière

Histoire de Isma - Victime de violence policière Le 16 novembre 2024, un simple contrôle routier a dégénéré de manière dramatique pour mon ami Isma. Après un refus d'obtempérer, la situation s'est rapidement envenimée et les policiers ont fait preuve d'une violence excessive envers lui. Ce qui aurait pu rester une simple infraction administrative s'est transformé en une expérience traumatisante. Non seulement Isma a été victime de violences physiques de la part des forces de l'ordre, mais sa voiture a également été détruite dans un excès de brutalité. Les dégâts sont considérables et les frais de réparation s'élèvent à 3000 euros, en plus de l'amende de 500 euros qu'il doit encore payer. Isma tient à préciser qu'il n'a aucune animosité envers la police et qu'il ne cherche en aucun cas à attiser la haine ou à généraliser les comportements de l'ensemble des forces de l'ordre. Sa démarche n'est motivée que par des difficultés financières liées aux frais de réparation de sa voiture et aux démarches juridiques à entreprendre. Aujourd'hui, il fait face à de lourdes dépenses pour réparer les dommages matériels et obtenir justice. Nous lançons cette cagnotte pour l'aider à couvrir les frais médicaux, les réparations de sa voiture, ainsi que les honoraires d'avocat. Chaque contribution, aussi modeste soit-elle, fera une différence et aidera Isma à surmonter cette épreuve difficile.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/PUYF8m0K>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Anthony Motz